
番号 投稿方法 意見・提言の概要 関連重点戦略

1 目安箱

１－１　ひろがる交流とくしまづくり

2 目安箱

１－１　ひろがる交流とくしまづくり

3 目安箱

１－２　観光立県とくしまづくり

4 目安箱

１－４　文化立県とくしまづくり

5 目安箱

１－５　スポ－ツ王国とくしまづくり

6
知事・市町
村長会議

１－２　観光立県とくしまづくり

「とくしま 目安箱」等に寄せられた建設的な意見・提言　「にぎわい・感動とくしま」

○徳島県を花の観光県に
　徳島県は８割が山地であるという事情から、自然をもっと観光地に利用できるようにしなければならない
と思います。
　徳島県を関西圏の京都や奈良に負けないような花園都市にして、春夏秋冬に合った花を振興してみてはど
うですか。

○倉庫群の活用について
　万代埠頭などの倉庫群ですが、マンハッタンのＳＯＨＯ地区のように、名称を「ＳＯＫＯ」地区として、
徳島をアピールできる、元気になれる場所へとさらに活用していけばいいと思います。他にも、小松島港周
辺など倉庫がある場所と連携し、県内にさまざまな「ＳＯＫＯ」地区を増やしていき、水上バスなどで結べ
ばさらに良くなるのではないでしょうか。

○スポーツ選手の育成について
　毎年、都道府県対抗男女マラソンを楽しみに観ていますが、徳島県勢の成績がふるわない。
　もっと、アイデアを出してスポーツ選手の育成とレベルアップを図っていただきたい。

○徳島のミュージアムがおもしろくなった
　最近、県立美術館や徳島市の博物館がおもしろい企画をたくさんしている。しかし、もったいないのが、
県外に情報発信できていないことだ。
　例えば、ＪＲ西日本や阪急阪神の各駅にポスタ－やパンフレットを置かしてもらうとかすればどうか。
　近年できた、大阪駅北口等ではいろいろな自治体がパンフレットを配ったりイメージキャラクタ－で宣伝
しているが、こうした取組も効果的と思う。

資料4

○県南の観光政策の充実について
　高知県の室戸岬が世界ジオパークに認定され、高知県と連携して県南ルートの一層の充実を図ってくれる
のではないかと期待している。さらに、室戸阿南国定公園が認定されてから、２０１４年で５０周年を迎え
る。それを視野に入れて県南の観光政策のより一層の充実を図っていただきたい。

○新幹線を誘致すれば徳島は発展する
　昨年、新幹線が東京と繋がった熊本は、政令指定都市になりました。新幹線が通ると、投資が進み、都市
機能が集まってきます。是非、徳島への新幹線誘致を本気で考えてみてください。


